

La plus grosse différence provient du fait que le classement du club prend en compte l'ensemble des parties (tous les championnats et toutes les parties "hors championnat") alors que pour un championnat, seulement les manches de celui-ci sont prises en compte.

Le classement du club est effectué en prenant compte seulement les gains des joueurs. En cas d'égalité, les points marqués en championnats sont utilisés, mais seulement en cas d'égalité

Pour le classement des championnats, seuls les points marqués sont pris en compte. Les points marqués par un joueur lors d'une manche de championnat dépendent du nombre de joueurs de la manche, de la place de chaque joueur et de la hauteur de la cave tournoi.

C'est pour cela qu'il peut y avoir une différence entre les deux classements. Les derniers d'un championnat peuvent avoir marqué des points différents mais avoir perdu la même somme au total...

A vous de voir quel classement vous intéresse le plus !